



Estudiantes exigen Reforma Judicial; clausuran simbólicamente la SCJN

- Afirman que el Poder Judicial debe servir a marginados

PAG. 7



Pro Reforma. Estudiantes realizan clausura simbólica de la SCJN

Más de 100 jóvenes estudiantes realizaron una clausura simbólica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación exigiendo la aprobación de la Reforma al Poder Judicial y lamentaron el paro ilegal de labores por parte de sus ministros.

Aseguraron que el día lunes hubo movilizaciones en todas las entidades de la república —excepto en la Ciudad de México— a favor de la reforma, en donde participaron más de 20 mil jóvenes y estudiantes, y no se les dio la importancia como a las protestas en contra del proyecto. Por ello, piden los medios que informen de manera objetiva y veraz.

Además, cuestionaron la legitimidad de los movimientos opuestos a la reforma; señalan que el Poder Judicial debe servir a los marginados y no a los intereses económicos; critican la complicidad y corrupción en el sistema judicial y alzan la voz para lograr transformar la justicia en México.

Los jóvenes hacen un llamado a todos los jóvenes que están a favor de una mayor democracia y un cambio en el poder judicial a unirse a la concentración frente a la Suprema Corte el jueves 5 de septiembre a las 12:00 horas. Piden que se utilice el hashtag #ReformaJudicialYA. *(Jennifer Garlem)*

ESPECIAL



Los estudiantes demandaron que se apruebe la Reforma Judicial e hicieron un llamado a transformar la justicia en México.